

Porsche platziert neue ABS-Anleihe in den USA

Porsche Financial Services Inc. mit Sitz in Atlanta, Georgia, hat in den USA eine weitere ABS-Anleihe über rund 490 Millionen US-Dollar begeben. Porsche Financial Services ist eine indirekte, zu 100 Prozent gehaltene Tochtergesellschaft der Porsche AG. Die Privatplatzierung wurde von den Ratingagenturen, analog den Transaktionen aus den Vorjahren, mit Bestnoten bewertet und erzielte im Vergleich zu anderen Emittenten sehr niedrige Margenaufschläge. Der Zinscoupon liegt im Durchschnitt bei deutlich weniger als einem Prozent. Zum ersten Mal wurden neben Darlehensverträgen über Porsche Fahrzeuge auch Verträge über Fahrzeuge von Bentley und Lamborghini in eine derartige Transaktion integriert. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



PORSCHE
